

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 26
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción
Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes. . . 0'50 .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 .
Extranjero 3'20 .
Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 23 NOVIEMBRE 1929

Núm. 70

Desde Crevillente

Cooperativa Eléctrica Benéfica Crevillentina

Jamás podíamos sospechar que la «Cooperativa Eléctrica» en tan pocos años de existencia pudiera haber adquirido enemigos como a la simple vista se notan.

En la flor de sus días, en la primavera de la vida, cuando sus funciones desde su nacimiento hasta la fecha no ha dejado nada que desear; cuando la belleza de sus trabajos alimentan el ánimo económico de todo un pueblo; cuando sus ojos centellean en el fuego del deseo de proporcionar beneficios incalculables para sus asociados y no asociados; cuando entregada su alma a un porvenir lisonjero y una ilusión placentera; cuando joven e inofensiva se arroja en brazos de la caridad, trabaja con incansable afán por engrandecer a nuestro querido pueblo, observa que allá en el horizonte de sus nobles ideales, se levantan negros y gruesos nubarrones que anuncian terrible tempestad, que a pasos agigantados se desarrolla para venir a descargar sobre su frente, y envuélva en el torbellino de las pasiones de los hombres, hacerla desaparecer de la faz de la tierra o por lo menos obligarla a un cambio repentino de ideal, aplicándole un nombre que jamás ella debe consentir.

La Cooperativa en cuestión, nació pobre, humildemente pobre; pero sobre ser tan pobre, ha sabido ganarse la voluntad y cariño de sus asociados de tal suerte, que no se apartarán nunca de su lado, dispuestos siempre a rechazar con ímpetu y tenacidad los ataques que dirían los enemigos de una obra tan grandiosa. Decimos esto porque comprendemos que, muchos de los que se han declarado tales enemigos, en el fondo no lo son; pero las circunstancias de la vida, el orgullo de los fuertes y la debilidad de los desheredados, hace a éstos decir y practicar lo que en el fondo de sus almas no sienten.

La Cooperativa, hemos dicho antes, no conoce pasiones: ni cualidades de mala índole; aspira solo su pensamiento a la paz y tranquilidad del pueblo en general, sin distinguir clases ni categorías. Los que piensan en sentido contrario a lo que acabamos de apuntar, es natural declararse abiertamente enemigos de la

preciosa y joven niña. Estos saben muy bien que la «Benéfica» en el día de hoy, sólo lágrimas derrama a torrentes y sentimentales suspiros salen de su pecho; pero tampoco ignoran que mañana será una gran señora y dueña de un gran tesoro de riqueza que distribuirá, no entre sus asociados, sino allí donde las circunstancias y la pobreza lo exija. Estos lobos disfrazados con piel de cordero, guiados por una pasión in noble, trabajan sin descanso alguno acudiendo a todos los medios que pueden disponer para hacerse únicos herederos de la joven niña y cubrir su cuerpo con nuevo traje y hacerla funcionar a la voluntad y capricho de ellos.

A. G. G.

Un concurso original

Con la impetuosidad de una moda que ha obtenido general aceptación, ha ocurrido con los concursos de belleza. Y es que en nuestra época todo ha de ser por snobismo. Hasta los deportes, palabras y gestos se ponen de moda: pasada ésta caen en desuso hasta llegar al olvido.

No he leído nunca las ampulosas informaciones y comentarios que la Prensa ha dedicado a los concursos de belleza. No me han interesado. Además no creo en la veracidad de estos concursos.

Tema abundante ha tenido la Prensa mundial durante algunos meses, ocupándose de este asunto. No ha quedado rincón de tierra que no haya proclamado su *miss*, — ni gato, perro y demás componentes zoológicos sin su representante en belleza.

No siempre los sucesos siguen el

mismo curso. Jaén ha dado el ejemplo, celebrando un concurso a la inversa de los demás. Un concurso del sexo fuerte y de feos. Esta nota de humorismo, que en esta capital andaluza, han guardado para el final de sus fiestas, como postres, no indica que Jaén vaya en todo llevando la contraria a los demás pueblos. Es un caso original. ¿Qué importancia hubiera tenido añadir otro concurso de belleza, a los muchos habidos en todo el mundo? Ninguna. Por esto ha sido preciso diferir, buscando así un remate a las fiestas que ofreciera alguna novedad.

No resulta muy agradable estimular la imperfección y lo feo. Pensar que el más feo, el de físico más estropeado y horrible obtendría el primer premio, haría desistir a muchos de presentarse a un concurso de tal índole. No ha ocurrido así. No ha escaseado el número de concursantes. ¡Aspirantes todos a llevarse el galardón honorífico: el Primer Premio!

En este certamen de fealdad—o como quiera que se califique—también ha fallado la imparcialidad y justicia. Al sentir del pueblo, no han faltado *compadrierías*, adjudicándose los premios, más por influencias y nepotismos, que por sus feas caras.

Promovería a hilaridad, oír hablar de los que triunfaron, a los concursantes derrotados: «¡Esos no me ganan a mí a feo!»

ALFONSO ALFONSO

Jaén.

Este número ha sido
visado por la censura

Orfeón Crevillentino CONVOCATORIA

Esta entidad convoca a Junta general extraordinaria mañana domingo 24 del corriente a todos sus asociados, para tratar asuntos de especial interés, relacionados con la prosperidad y engrandecimiento de la misma.

Crevillente 20 Novbre. 1929

LA DIRECTIVA.

ALELUYAS

Por falta de *personal*, no hubo Junta general

en el domingo pasado, como se había anunciado, más, hoy la celebrarán, y en ella resolverán

tres asuntos que hay pendientes, y que son muy diferentes.

Aunque lo del Secretario es un tema secundario,

no es fácil de resolver, y dará mucho que hacer.

Es mucho más importante, y de interés palpitante,

la cuestión del Presidente; ¿qué ocurre, amigo Vicente, que quieres dejar el cargo en un trance tan amargo?

Pero el tema principal, de importancia excepcional,

es el asunto tercero: el único verdadero.

Toda la cuestión estriba en que la COOPERATIVA no venda, de ningún modo, sus bienes: ahí está todo.

Se obrará muy cuerdamente, si ningún socio consiente

que se llegue a hacer la venta... A todos les tiene cuenta

que la Sociedad subsista; pues si nó, Dios nos asista

y nos coja confesados al tocar los resultados...

Tal asunto es el que pienso que hay que dejarlo *suspense*.

CHIN-TA-CHIN.

Cazadores!

No comprar sin visitar la
ARMERIA ESTEVE

Los mejores cartuchos
:: cargados y vacíos ::
Accesorios de todas clases
ESCOPETAS FINAS DE LAS ME-
JORES MARCAS
Precios sin competencia

UNA ERRATA

Al pie de las modestas cuartillas que publiqué en este mismo lugar, el pasado número, bajo el título «Consejos a los Cooperativos», puse como firma la palabra «Cooperativo», que fué tomada equivocadamente por el impresor convirtiéndola en la fatídica «Continuará», de ritual bajo escritos apelmazados, plúmbeos, de tabarra y casi exclusivos de las novelas por entregas y follecciones de moda.

¡Yo no puse «continuará»! En Dios y en mi ánima, que no lo puse; sirva esta confesión de descargo a mi conciencia, aunque al hacerla, se vaya por tierra la fama de profeta de cierto lector, harlo suspicaz, que aseguró que era indefectible la publicación de la 2.ª parte del tal artículo.

¡A fé que no hace falta ser muy profeta para presagiar, que ha de continuar un escrito, al pie del cual se inserta la palabra «Continuará»!

Más sagacidad y poder profético hubiera sido asegurar, que el «Continuará» estaba mal puesto; toda vez que del escrito no se desprende la necesidad de complemento, ni dejaba en alto ningún punto para completarlo después.

Y ahora, carísimo impresor, mucho ojo con colgarme otro «Continuará» para evitar que mi amigo se sienta profeta y evitarme yo la molestia de hacer otra aclaración.

COOPERATIVO

SE NECESITAN

Tres maquinistas para cortes.
Una maquinista ribeteadora,
Una cortadora.
Seis ajustadoras en goma,
Jornal, de 2'50 a 3'75 pesetas, según práctica.

Cosederas y borderas.
Fábrica de Alpargatas de
Hermenegildo Valdés
CREVILLENTE

Haciéndonos justicia

La pasada semana tuvimos la inmensa satisfacción que produce en toda persona sensata la crítica justa y razonada, de leer la reseña que nuestros vecinos ilicitanos publicaron en el semanario «Amanecer», acerca de las dos funciones últimamente representadas por el Orfeón Crevillentino.

No pudiendo sustraernos al deseo de que todos los crevillentinos conozcan cómo se nos considera fuera de casa, copiamos íntegra la reseña para que no se nos pueda tachar de parciales o engreídos en el triunfo.

Dice así:

Un acto artístico notable en Crevillente

Según decíamos en el número anterior, el pasado domingo y con una concurrencia rebosante de público, se celebraron en el Teatro Chapí, de Crevillente, las hermosas y aplaudidas zarzuelas «La Noche de Reyes» y «Marina», oportuna y discretamente

te organizado el acto por el Orfeón Crevillentino.

Nos complacemos altamente en poder informar aquí, que todos los artistas en general, que tomaron parte en la representación, cumplieron a conciencia sus respectivos papeles, y por ello merecen plácemes.

Pero muy especialmente fueron acreedores a ellos la tiple, señorita Isabel Barberá, que supo interpretar y cantó sus partituras de una manera colosal; el tenor Sr. Martínez se reveló como un consumado cantante de exquisito gusto, y en posesión de una hermosa y deliciosa voz, lo que unido a sus excelentes facultades, le permiten poder ejecutar las notas agudas más difíciles, con asombrosa facilidad.

Con respecto a nuestro querido amigo D. Pedro Vives, seremos parcos en alabanzas hacia él, pero la justicia se impone y no podemos sustraernos al deseo de decir que como actor escénico desempeñó su papel maravillosamente y como cantante de larga historia, llena de resonantes triunfos, estuvo espléndido y ocupó dignamente el puesto en que su justa y merecida fama le tiene colocado. Todos los trabajos ejecutados por tan modestos como entusiastas amantes del arte, fueron calurosamente premiados con muchos y prolongados aplausos de toda la concurrencia.

¡Bien por Crevillente!

Y ahora réstame decir solamente, que los pueblos que como Crevillente realizan actos de la índole del que dejamos reseñado demuestran con su ejemplo que son dignos admiradores del arte y por ello merecen nuestro más fervoroso aplauso.

Seguid, pues, crevillentinos, cultivando con entusiasmo y fe las bellezas incomparables de la armonía, en la inteligencia de que al hacerlo así laboráis eficazmente por el aumento de la cultura, de la civilización y por el placer espiritual que con ello proporcionáis a nuestra humana existencia.

AMALIO LOZANO

FABRICA DE TEJIDOS DE YUTE Y LIMPIABARROS

Salvador Espinosa Santamaría

Barcelona, 16 Crevillente

Registro Civil

Del 15 al 21 de Noviembre

NACIMIENTOS

María Oliver Candela, Balbina Belén Pérez, Soledad Rubio Gómez y Encarnación Pérez Mas.

MATRIMONIOS

José Candela Planelles con Carmen Orts Galiana.

DEFUNCIONES

Antonio Pérez Rubio, 65 años.

María Hurtado Quesada, 57 id.

José Hurtado Alfonso, 3 meses.

Suscripción para la Bandera de la Banda

Pendientes de publicación las listas de suscripción de cantidades para adquirir una Bandera para la «Unión Musical», hasta poder encabezarla con la cantidad que enviase nuestro Excmo. Ayuntamiento, va a publicarse en el número próximo.

El Ayuntamiento ha votado 50 pesetas para encabezar la suscripción.

La Comisión organizadora agradece el donativo.

Nuevamente encarecemos a todos nuestros paisanos admiradores de la Banda, que deben enviar cantidades para engrosar la suscripción a fin de que en la temporada próxima luzca nuestra Banda una preciosa enseña, digna de su fama y de nuestro pueblo.

Se nos asegura que el Ayuntamiento ha votado en sus presupuestos la cantidad de 4.000 pesetas para actos musicales. No sabemos en qué condiciones,

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio

ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

San Fernando, 67 - ALICANTE.

Don Agustín Ungría

Hijo predilecto de Erla (Zaragoza)

En la agrícola villa de Erla, perteneciente a la demarcación de las cinco Villas aragonesas, se ha celebrado una simpática fiesta que debía servir de ejemplo a los pueblos españoles donde nacieron hombres honorables y de gran valía por su laboriosidad y sus buenas obras.

El Gobierno de S. M., en febrero de 1928, concedió a D. Agustín Ungría la Medalla del Trabajo de plaza de 1.ª categoría, por méritos contraídos en sus diversas colaboraciones públicas cerea de la Cámara de Comercio de Madrid y de otras varias Corporaciones y sectores de la economía nacional. Su pueblo, donde se le quiere con entrañable estimación, le ha proclamado hijo predilecto, poniendo a la vez su nombre a la calle principal de aquél y fijando una lápida conmemorativa en la fachada de la Casa Consistorial.

Con este motivo se han celebrado solemnes fiestas religiosas, y en el acto de la proclamación, al ser descubierta la lápida, fué aclamado el señor Ungría por todos los vecinos en masa, los cuales aplaudieron con frenesí los discursos que pronunciaron el alcalde D. Antonio Bandrés, el párroco D. Matías Romeo, el sacerdote D. Jesús Diesto y Ungría y, últimamente, la conmovedora y elocuente disertación que dirigió a su pueblo el homenajeado.

Hubo banquete con música y regocijo sin tasa, y hasta los pobres del pueblo recibieron una dádiva para que pudieran disfrutar aquel día memorable.

Reciba nuestra leal felicitación el señor Ungría

Correo de Teatros

En el Salón Iris se exhibió la monumental producción de la «Meiro-Ben-Hur», constituyendo un verdadero y clamoroso éxito.

Todo Crevillente ha desfilaro por este magnífico salón y ha admirado la soberbia joya cinematográfica.

La Empresa Iris debe haber quedado satisfecha de la favorable acogida que ha dispensado el público crevillentino a tan gran espectáculo, correspondiendo al esfuerzo que dicha Empresa ha realizado.

¡Nos alegramos!

Actuó en el Teatro Iris durante los días, sábado, domingo y lunes de la pasada semana una gran compañía de Circo Americano.

Todos los números, sin excepción constituían un verdadero acontecimiento, resultando en conjunto, un espectáculo sensacional y sugestivo.

La «Empresa Central» demuestra gran predilección por Crevillente, por cuanto no deja de traer al escenario de Chapí, ninguno de los números interesantes, que forman con ella sus contratos.

El Orfeón representó días pasados, las zarzuelas «Noche de Reyes» y «Marina».

La cosa pasó sin pena ni gloria.

El tenor Sr. Martínez que constituía el «clou» del espectáculo, quedó bien nada más, que no es nada teniendo en cuenta sus enormes facultades, que guardó sin duda para mejor ocasión.

La orquesta deslucida. Hay obligación de hacer las cosas mucho mejor.

En la Exposición de Sevilla se ha estrenado la película filmada por el Sr. Thous en la Región levantina y en la cual figuran algunas vistas y escenas de nuestro pueblo.

Llamamos la atención de las Empresas para que vean el modo de pasarlas en nuestros teatros.

POSTAL

A. R.

Si fueras tan compasiva como hermosa ¿cuanto tiempo hace que hubieras calmado mi pasión?

Pero mi amor es constante y mi voluntad es firme y es ley que en Amor todo se consigue por la voluntad.

ENEAS.

OCTAVIO JAVALOVES SASTRE

Esmerada confección en toda clase de prendas.

CORTE ELEGANTE - BUEN GUSTO
Plaza Mayor. - CREVILLENTE

Consejos a los cooperativos

Mañana tendrá lugar la Junta general que el pasado domingo no pudo celebrarse y es necesario meditéis sobre lo siguiente:

¿Puede marchar bien una sociedad sin una ley que la rija?

Indiscutiblemente no; porque nadie puede saber sus deberes para cumplirlos, ni sus derechos para hacer uso de ellos cuando los necesite utilizar. La sociedad que no obedece a los dictados de una ley, cae en los de una tiranía y los poderes personales son los más ociosos porque no atienden a más razón que a su capricho.

No te diré ni que apoyes al Secretario, ni lo contrario. Solamente te invito a que medites la importancia que tiene el que apoyes la ley para que prevalezca.

Si el Secretario en el ejercicio de su cargo ha cometido una falta por la que merece una amonestación, que se le corrija; si debe ser castigado con una multa, que se le imponga; cuando no se reforme la falta que cometa, muy justo que se le suspenda y si el Secretario persiste en sus defectos y falta a los deberes de su cargo, que se le destituya, pero.....

¿Sería humano encerrar a una persona en la cárcel porque le culpen de un delito, el cual no le dicen en qué consiste, para esperar a hacerlo en el momento en que el tribunal estuviese reunido para sentenciarle, negándole la defensa y la aportación de pruebas para rechazar la acusación?

Ni más ni menos, esto es lo que se trata de hacer con el Secretario de la Cooperativa; ¿y por qué? Porque los enemigos de la Cooperativa, ya sean de Crevillente, de Elche o de Alicante, han visto quién fué el fundador y es sostén de la Cooperativa; el espíritu que está dispuesto a que la Cooperativa viva por todo y sobre todo, y por ésto se han confulado contra él, porque saben que desaparecido él, podrán luego hacer desaparecer la Cooperativa fácilmente, ya que no es forma de gobierno que pueda cuadrar muy bien a los RICOS, por estar su régimen inspirado en una democracia absoluta: el gobierno de todos y la igualdad de sufragio.

La actual campaña contra el Secretario, muy bien enterados podemos afirmar, que no existiría de haberse avenido a colaborar a los trabajos para la transformación o venta a una sociedad de fuera de Crevillente, cuyas gestiones y correspondencia secreta con el Presidente nadie conoce, y como se sabe que este Secretario es un obstáculo ya que está encariñado con la Cooperativa, los mismos que le alababan antes, ahora por continuar él en su actitud de siempre, pretenden anularle.

No te dejes engañar en las proposiciones de venta y recházalas desde el primer momento. Si la Cooperativa se vendiese, el que la comprara habría de percibir con creces el dinero que desembolsara ya que trata de hacer un negocio.

OTRO COOPERATIVO.

A la mujer más querida

— Por primera vez la vi a la mujer que quería en las flores de una rosa que su hermosura cubría, como al pez el manantial.

!Fué tan grande mi dolor al contemplarla tan triste... que al instante, no me atrevo, ni a preguntar qué le pasa, por si acaso ella insiste.

Mas al fijarme en sus ojos que casi llorar podían, me decidí de una vez; y prodigándole caricias contesta con altivez.

— ¡Por tu culpa estoy aquí! ¡Por tu culpa estoy tan triste! Porque al marcharte dijiste con una suave canción... que, nunca me olvidarías, y que por mí todo harías porque fienes corazón.

Pero veo que has perdido el amor que tú adorabas, por culpa de alguna infame que a tí, su rostro gustaba... y que tratas de esquivarme.

— ¡Perdóname, prenda mía! ¿Cómo voy a consentir que tu boca me maltrate?

¿Qué tú no sabes de sobra que nunca dejé de amarte?

¿Qué no comprendes hermosa lo que te dicen mis ojos?

Con lágrimas, con suspiros, con melancólico acento y con profundos sollozos?

¿Acaso tú has olvidado durante el tiempo perdido que de tí nunca he dudado?

¡Pobre mujer, despega tus labios! ¡Habla por Dios de una vez que me inspira emoción!

!El no hablarme me enloquece, y me destroza el corazón...

— ¡Basta! Son tus súplicas tan grandes, que no puedo oírte más.

Te quiero porque eres buena; y cada día, te desco más.

— ¡O! ¡Qué alegría tan grande! ¡Poder decir que me ama la persona más querida, la niña más arrogante que he conocido en mi vida!

Me desviedo con dolor, de la imagen que anhelo: de mi dicha entera toda que corona sin recelo, al hombre de sus ternuras como la flor de un rosal tan hermosa y tan juncal que desea el podadero.

RAFAEL LLEDÓ

Granollers 15 Noviembre 1929.

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. — De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves.

Domicilios: Madrid, Luna 25. — Crevillente: Posada de Tonet el Miralles.

Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confien.

SERVICIO A DOMICILIO



J. LINARES

FERRETERIA - DROGUERIA
MATERIAL ELÉCTRICO
PERFUMERIA - ARTICULOS PARA
VIAJE Y JUGUETES



Hornillos RADIUS y Lámparas PETROMAX de muy poco consumo de gasolina. Sírvase usted pasar por mi establecimiento, que le probaré y le demostraré que con un RADIUS, economiza las pesetas mensuales de combustible. Arreglos gratis, hay toda clase de piezas de recambio que aseguran a usted el continuo funcionamiento PINCELERIA Y BROCHAS — CEPILLOS Y APRESTOS para la industria de ALFOMBRAS

Espectáculos

TEATRO CHAPÍ

Mañana domingo,

LAS TRES PASIONES

(Amor. — Por Religión. — Dinero) por Alice Terry e Ivan Petrovich, artistas asociados. Dirigida por Rex Ingran.

Lunes y sábado, grandes secciones de cinematógrafo con exhibición de sensacionales películas.

CINEMA IRIS

Hoy sábado - Gran Karaba

RECLUTAS POR LOS AIRES

por la formidable pareja Wallace Beery y Raimond Hatton.

Mañana domingo

FUEGO (Patria)

Drama marítimo, por Charles Vanel y Dolly Davis.

Jueves

Un bonito estreno con

WILLIAM HAINES

Calzados PUIG

Son los de moda, por su duración y elegancia

Remesamos a provincias

Calle de Argensola, núm. 1

Teléfono, núm 36.624

MADRID

NOTICIAS

Por falta de número no pudo celebrarse el domingo pasado la Junta que la Cooperativa tenía anunciada, a la que asistió el señor Delegado gubernativo

Ponemos en conocimiento del señor presidente de Abastos que, muy en particular los domingos por la mañana, es de todo punto imposible pasar por la calle de Pablo Iglesias, pues los vendedores, no ya ocupan la acera solamente, sino la mitad del arroyo, impidiendo el paso cuando algún comprador se pone delante.

¿No se podría evitar?

Pues lo mismo sucede con los carruajes que se dejan los vendedores en la vía pública, y en esto creemos que también hay algo de abuso.

REGAL

es la maravillosa marca de discos que acaba de impresionar el pasodoble CARRASCOSA del maestro Texidor :: Millares de discos se están vendiendo en toda España

El día 11 del actual dió a luz con toda felicidad una preciosa niña doña. Trinidad Candela, esposa de nuestro buen amigo D. Pedro Oliver.

Nos congratulamos del feliz estado en que se encuentran madre e hija y reciben nuestro más sincero parabien, por tan fausto acontecimiento, como también nuestro asiduo colaborador Monterrey, tío de la neófita.

Mañana domingo a las once se celebrará la Junta que la Cooperativa tenía anunciada para el domingo pasado,

La venta del agua de la mina «La Cata» ha dado un total de 585 pesetas con 40 céntimos desde el día 15 al 21 inclusives.

El día 15 del actual, en la parroquia de Nuestra Señora de Belén, contrajeron los indisolubles lazos matrimoniales la simpática señorita Carmen Ors Galiana con nuestro querido amigo D. José Candela Planelles, quienes, después de la ceremonia, salieron para Alicante.

Nuestra enhorabuena y una feliz luna de miel.

Se encuentra en la convalecencia nuestro querido amigo D. Carlos Guillén Millá, médico titular de este Ayuntamiento.

Celebraremos su total restablecimiento y el de su hijo Carlos que actualmente se encuentra muy delicado.

El jueves último estuvo el firmamento cubierto de nubes, pasando todo el día lloviznando y quedando nuestras calles convertidas en un bache que hacía imposible el tránsito. El viernes amaneció el cielo despejado.

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

Camilo Candela

Bermúdez de Castro

Agencia de encargos y transportes entre Murcia - Alicante - Valencia - Castellón Tarragona y Barcelona
Con talón y seguridad de garantía

CREVILLENTE

Horno de la Espiga de oro

Panificación Menargues

SAGRADO CORAZON DE JESÚS, 12
Especialidad en la elaboración de Pan de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.-ALICANTE

 **Joaquin Espinosa** 

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11.—Madrid

Gran Restaurant DIANA

Especialidad en arroz a la Alicantina o a Banda

SERVICIO POR CUBIERTOS Y A LA CARTA

Nueva dirección a cargo de

David Caballero

REGENERACION

Semanario independiente.—CREVILLENTE

Provincia de

D.

No deje usted de tomar el
exquisito **Café Exprés**

«PAVONI»

BAR SOL